



Die Band Volxrox aus dem Emmental bietet Mundartrock und Boogie Woogie, gemixt mit einer Prise Volksmusik.

Bilder: zg



Die Band Soul and Ice mit der Sängerin Pamela O'Neal präsentieren die gängigsten Partyhits der letzten vier Jahrzehnte.

Abends geht die Post ab

MEGA 19: Das Unterhaltungsprogramm wartet mit einigen Leckerbissen auf

140 Aussteller und an die 50000 Besucherinnen und Besucher: Die Gewerbeausstellung auf dem Mutschellen vom 25. bis 28. April auf dem Areal der Kreisschule sollte man keinesfalls verpassen.

Erika Obrist

Die vier Tage am letzten Aprilwochenende stehen ganz im Zeichen des regionalen Gewerbes. Die Produkte- und Dienstleistungsshow wird zum achten Mal durchgeführt – und sie ist jedes Mal ein Publikumsmagnet. Zum einen weil die Ausstellerinnen und Aussteller keinen Aufwand scheuen, um ihren Betrieb und dessen Angebot von der besten Seite zu präsentieren. Zum anderen weil für Gross und Klein viel Abwechslung geboten wird auf dem Ausstellungsgelände. Und nicht zuletzt, weil sich das Unterhaltungsprogramm im Festzelt sehen lassen kann. Das wird auch an der MEGA19 der Fall sein.

Tränen lachen

Wenn die Ausstellung am Donnerstag, 25. April, ihre Türen schliesst, geht es ab 21 Uhr im Festzelt so richtig ab. Charles Nguela präsentiert in seinem Comedy Club jeweils drei Künstler aus verschiedenen Comedy-Sparten. Nguela führt gekonnt durch einen kunterbunten Abend und präsentiert zudem bekannte sowie neue



Wenn James Nguela auftritt, kann das Publikum Tränen lachen.

Nummern aus seinem breiten Repertoire. Der bunte Mix reicht von Comedy über Slam-Poetry, Kabarett und Musik bis zu Artistik. Für jeden Geschmack ist etwas dabei. Aber keine Angst: Die frechen Sprüche kommen nicht zu kurz. Es empfiehlt sich zudem, Taschentücher bereitzuhalten, um die Lachtränen wegzuwischen.

Mit Tina-Turner-Show

Am Freitag, 26. April, tritt Tina Turner im Festzelt auf. Nein, leider nicht die grosse Musik-Ikone, die auf

allen Bühnen dieser Welt Erfolge gefeiert hat. Sondern Pamela O'Neal, auch bekannt als Pam'O. Die in den USA geborene Sängerin und Entertainerin hat im Gospel und Soul ihre Wurzeln. Sie ist eine hervorragende Sängerin. Wie ihr grosses Vorbild stand sie schon auf vielen Bühnen und durfte mit Grössen wie James Brown, Ray Charles und Mariah Carey auftreten.

Die Auftritte von Pamela O'Neal sind authentisch und pulsierend; ihre Musik ist vielfältig, nie langweilig. Mit ihrer Band tritt sie um 21 Uhr im

Festzelt auf. Um Mitternacht bietet sie eine Tina-Turner-Show, die es in sich hat. «Simply The Best» halt.

Fünf Büezer geben Gas

Am Samstag, 27. April, sorgt die Gastregion Emmental für beste Unterhaltung im Festzelt. Genauer die Band Volxrox. Die fünf Musiker bieten Boogie Woogie, Rock'n'Roll, Rockabilly und eine Prise Volksmusik. Die fünf Büezer geben Vollgas an ihren Instrumenten. Einem grossen Publikum bekannt wurden sie mit «Kampf ume Thron», der Hymne zum Eidgenössischen Schwing- und Älplerfest 2016 in Estavayer. Die Mundartsongs von Volxrox sind im Radio zu hören, Zu Gast waren die Musiker schon bei «Aeschbacher» sowie bei «Glanz und Gloria» im Fernsehen. Wenn die fünf Büezer im Festzelt auf dem MEGA-Areal um 21 Uhr loslegen, wird die Stimmung bald überkochen. Jedenfalls kennt man das von vergangenen Auftritten von Volxrox.

Kinderkonzert am Sonntag

Der Sonntag, 28. April, beginnt musikalisch etwas beschaulicher. Beim Brunch um 10 Uhr im Festzelt spielt die Jugend-Bigband der Allgemeinen Musikschule Mutschellen. Um 13.30 Uhr folgt ein Platzkonzert der «Harmonie» Berikon. Und um 14.30 Uhr kommen die Kinder im Festzelt auf ihre Kosten: Ueli Schmezer gibt sein «Chinderlandkonzert».